

Spielwoche

Spaß und Spannung in den Sommerferien für Bad Abbacher Kinder

19.08.2023 | Stand 12.09.2023, 23:20 Uhr

Uschi Braun



Das Hüttendorf ist das Herzstück der Veranstaltung in den großen Ferien. Foto: Andreas Diermeier

Auch in diesem Jahr bietet der Markt Bad Abbach für alle daheimgebliebenen und spielfreudigen Kinder eine Spielwoche an. Sie beginnt am Montag, 21. August, dauert bis zum Freitag, 25. August, und findet auf dem Schulsportgelände der Grundschule und der Mittelschule statt. Teilnehmer können auch noch kurzfristig jeden Morgen vor Ort angemeldet werden.

Seit mehr als 25 Jahren gibt es die Spielwoche in Bad Abbach bereits. Organisiert wird sie von den Jugendbeauftragten des Marktgemeinderates, Stefanie Berger-Müller und Andreas Diermeier, zusammen mit den Familienbeauftragten Gabriele Baumeister und Marina Markheim. Die Spielwoche hat sich zu einem erfolgreichen Teil der Ferienbetreuung des Marktes entwickelt, und erfreut sich bei Kindern, und deren Eltern ausgesprochen großer Beliebtheit.

40 ehrenamtliche Helfer

„Täglich werden zwischen 170 und 200 Kinder von rund 40 ehrenamtlichen Helfern betreut“, sagt Andreas Diermeier, Hauptverantwortlicher für die Spielwoche. Teilnehmen können Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren. Damit sie Spaß haben und auch etwas dabei lernen, haben sich die Organisatoren ein abwechslungsreiches Programm einfallen lassen.

Das wichtigste dabei ist das Hüttendorf: Hier dürfen die Mädchen und Jungen selbstständig ihre eigene Hütte bauen. Bretter, Nägel, Farbe, Werkzeug und was zum Bau einer echten Hütte

gebraucht wird ist vorhanden. Wenn Anleitungen benötigt werden, stehen die Betreuer mit Rat und Tat zur Seite. Neben dem Bau des Hüttendorfes gibt es ein Märchenzelt, eine Hüpfburg, Bogenschießen, Origami, Tattoos, es darf getöpft und gebastelt werden. Auch einige Vereine und Organisationen unterstützen die Spielwoche: Wasserwacht, Feuerwehr, KJG, und die Trampolinabteilung des TSV werden an bestimmten Tagen mit eigenen Attraktionen vor Ort sein.

Sportbeauftragter Ernst Gassner bietet ein Fußballturnier an. Der Bayerische Blinden- und Sehbehindertenbund zeigt den Kindern wie es ist, wenn man nichts oder nur wenig sehen kann. Weil zum Sommer natürlich ein Eis gehört, wird an einem Nachmittag ein Eiswagen kommen. Die Bad Abbacher Angrüner-Stiftung spendiert jedem Kind ein Eis. Der Bauhof bereitet das Gelände für die Spielwoche vor und liefert Bretter und Material für das Hüttendorf, unterstützt von den Hausmeistern der Schulen.

Teilnahme noch möglich

Es können auch noch Kinder teilnehmen, die nicht vorangemeldet wurden. Jeden Morgen können sie vor Ort angemeldet werden, für einen oder mehrere Tage. Die Kosten betragen je Tag und Kind vier Euro, wenn ein Mittagessen gewünscht wird, sind zusätzlich fünf Euro fällig. Das Essen wird von einem Partyservice geliefert.

Trinkwasser gibt es kostenlos, der Wasserzweckverband ist mit einer „Wasser-Bar“ dabei.